

Martes 21 de enero 2014

El Financiero Sector vivienda tendrá 336 mil mdp en 2014

Claudia Alcántara En 2014, el sector vivienda contará con recursos por 336 mil millones de pesos para la compra y mejoramiento de vivienda, así como subsidios federales, un crecimiento de 8.3 por ciento, respecto a los 310 mil millones erogados en 2013, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Jorge Carlos Ramírez. "Tenemos empresas profesionales, calificadas y sanas en el sector de vivienda, tenemos recursos suficientes por parte del gobierno federal tanto en créditos puente en SHF (Sociedad Hipotecaria Federal) que ascienden a más de 30 mil millones de pesos y de subsidios, hasta 12 mil 600 millones de pesos a ejercer en 2014", destacó Ramírez. En su intervención dentro de una conferencia del sector, el funcionario adelantó que para este año, se espera realizar al menos un millón 130 mil acciones de vivienda, 4.6 por ciento más que en 2013; la mayoría, para la adquisición de vivienda. P.C. sector vivienda México endurecerá normatividad en telcos

Bloomberg / Redacción El gobierno mexicano prepara una compleja fórmula para identificar a los agentes económicos dominantes en los mercados de telefonía y radiodifusión con el objetivo de que los operadores de la industria no manipulen sus cifras para evitar regulaciones, informó la agencia de noticias Bloomberg. Sin dar a conocer la fuente, la agencia dio a conocer que el regulador no determinará a los operadores dominantes sólo con base en su número de suscriptores o su nivel de audiencia. El cálculo incluirá diversas medidas, que incluyen inversiones e infraestructura. Las compañías que sean determinadas como dominantes tendrán que enfrentar obligaciones específicas relacionadas con los precios que cobran, o incluso, con la desinversión de algunos activos estratégicos, expuso Bloomberg. América Móvil y Grupo Televisa son las empresas que más probablemente serán reguladas por el gobierno, las cuales fueron ya identificadas como dominantes en una investigación preliminar. P.C. telecomunicaciones Empresas no arriesgarán en crear empleos en 2014

Zenyazen Flores En este año no se esperan aumentos de sueldos, los sectores de comercio y servicios seguirán siendo los grandes empleadores, además no se prevé un repunte significativo en las contrataciones pero tampoco despidos masivos a pesar de que la reforma hacendaria eleva los costos de las organizaciones por la disminución en la deducción de prestaciones laborales. Durante el primer semestre del año las plazas laborales que se ofrecerán serán motivadas por el ciclo económico de Estados Unidos y el ejercicio del gasto público gubernamental que estuvo "estático" en 2013, lo que traerá ofertas de empleo en los sectores manufacturero, automotor, comercio y servicios. Será hasta el segundo semestre del año cuando la reforma energética comience a tener un impacto en los planes de contrataciones de las empresas de las industrias petroleras, transportes, construcción, eléctrica y minera, aunque estas dependerán en buena medida de la rapidez, claridad y certeza jurídica que perciban los empleadores en la reglamentación. P.C. sector empresarial, empleo En 5 años, 13 millones de desempleados más: OIT

(Zenyazen Flores) El empleo no se está creando al mismo tiempo que crece la fuerza de trabajo, por lo que de mantenerse esa tendencia, el desempleo mundial que en 2013 afectó a 202 millones de personas podría empeorar y alcanzar los 215 millones de desocupados en 2018, lo que significa 13 millones de nuevos desempleados en el próximo lustro. Así lo advierte la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en el informe Tendencias Mundiales de Empleo 2014, al señalar que en los siguientes 5 años se prevé la creación de alrededor de 40 millones de empleos al año, que es un número menor que las 42.6 millones de personas que se prevé entren en el mercado de trabajo cada año. P.C. OIT, desempleo Aguas profundas, un reto sólo para firmas extranjeras (Sergio Meana). Mayores tiempos de perforación, mayores costos, más necesidades de perforación y un menor éxito exploratorio son los cuatro obstáculos por los que sólo petroleras de gran tamaño como Shell, Exxon Mobil y British Petroleum pueden incursionar en el sector de aguas profundas con éxito. En el caso de los costos, una perforación en aguas profundas para un pozo de petróleo cuesta en promedio 100 millones de dólares, mientras que en campos de lutitas como los de Eagle Ford, el costo por pozo es de entre cuatro y 10 millones de dólares, según informes de la Texas Railroad Commission. El segundo obstáculo implica que en vez de tener un tiempo de perforación de 120 días como en Cantarell, se extienda hasta 200 días en promedio para pozos en aguas profundas, de acuerdo con un reporte de Greenpeace. En cuanto a longitud de exploración se trata de 10 veces más metros que perforar, si se compara un pozo de aguas profundas -al menos 500 metros bajo el nivel del mar-, contra uno que se considera convencional, según informes de Pemex. El cuarto obstáculo es el éxito exploratorio, pues en aguas profundas la tasa es de apenas 15 por ciento en promedio, mientras que en Cantarell, un proyecto que es considerado de aguas someras, es cercano al 90 por ciento. P.C. sector energético, aguas profundas, PEMEX Reforma Prevé FMI mayor crecimiento global

Por Ulises Díaz Washington DC Estados Unidos (21 enero 2014).- La economía mundial en 2014 presenta una mejor perspectiva que lo considerado previamente, la expectativa del Fondo Monetario Internacional (FMI) para este año subió de 3.6 a 3.7 por ciento. De acuerdo con el Panorama Económico Mundial, la producción y el comercio presentan una expansión impulsada por el crecimiento de la demanda y la ampliación de inventarios, por lo cual se estima 0.1 puntos porcentuales más sobre la evaluación hecha por el organismo en octubre. Entre los países para los que se pronostica un mejor desempeño están Estados Unidos, cuyo Producto Interno Bruto (PIB) se espera que crezca 2.8 por ciento, un alza en la estimación de 0.2 puntos porcentuales; China, con 7.5 por ciento, una mejora de 0.3 puntos porcentuales; e India, con 5.2 por ciento, 0.2 puntos porcentuales adicionales. Para México, el FMI estima un crecimiento de 3.0 por ciento para este año y 3.5 por ciento para el próximo, sin modificaciones desde la última proyección. P.C. FMI, crecimiento económico Hilan segunda caída semanal reservas

Por Notimex Cd. de México México (21 enero 2014).- Al 17 de enero de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 176 mil 467 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 59 millones de dólares, la segunda de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) informa que la reducción semanal en las reservas fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. En su

estado de cuenta semanal detalla que al 17 de enero, las reservas internacionales presentan una reducción acumulada de 55 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 176 mil 522 millones de dólares. Señala que la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico) bajó 8 mil 123 millones de pesos, alcanzando un saldo de 876 mil 355 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 8.9 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales Atrae España a 60.6 millones de turistas

Por AFP Madrid España (21 enero 2014).- Más de 60.6 millones de turistas visitaron España en 2013, casi una vez y media su población, anunció hoy el jefe del gobierno Mariano Rajoy, celebrando "los mejores datos turísticos de la historia de España". "El nuevo dato de 2013 permite que nuestro país recupere el tercer puesto mundial de este indicador tras haber superado a China y nos sitúa por detrás de tan solo Francia con 83 millones de turistas en 2013 y Estados Unidos con 67 millones", subrayó. Los destinos de playa de las Islas Canarias, las Islas Baleares, Valencia, Cataluña y el País Vasco, fueron los más apreciados y también registraron récords, precisó el ministerio de Industria, Energía y Turismo en un comunicado. P.C. España, turismo Estima AIE mayor demanda de petróleo Por Reuters París Francia (21 enero 2014).- La demanda mundial de petróleo aumentará con mayor velocidad este año a medida que se acelere la expansión económica, superando a la oferta, informó la Agencia Internacional de Energía (AIE). La AIE dijo que el consumo mundial de crudo aumentará en 1.3 millones de barriles por día (bpd), 50 mil bpd más que en proyecciones previas. "El crecimiento de la demanda mundial de crudo parece haber ganado impulso gradualmente en los últimos 18 meses, impulsada por una recuperación económica en el mundo desarrollado", dijo el organismo en su reporte mensual. "La mayoría de las economías de la OCDE han salido de las limitaciones de la recesión, con fuertes ganancias en algunos países en los sectores de manufacturas y petroquímicos, con un uso intensivo de energía", agregó. La producción de petróleo de Estados Unidos está creciendo rápido y se estima que aumentará en 780 mil bpd este año, pero la Organización de Países Exportadores de Petróleo también tendrá que bombear más petróleo para cubrir una alta demanda. La agencia con sede en París dijo que los inventarios comerciales de crudo en los países industrializados se desplomaron en noviembre en 53.6 millones de barriles, su mayor descenso mensual desde el 2011. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. OCDE, sector energético Retarda UE negociaciones para TLC con EU

Por AP Bruselas Bélgica (21 enero 2014).- La Unión Europea (UE) anunció la suspensión parcial de las negociaciones de libre comercio con Estados Unidos, a fin de mantener audiencias públicas durante tres meses ante los temores por algunas de las normas propuestas en el acuerdo para las inversiones. Las organizaciones no gubernamentales, legisladores y algunos funcionarios se mostraron recelosos de lo que consideran exenciones en las normas propuestas sobre inversiones que podrían dejar a los gobiernos vulnerables a demandas legales por parte de las firmas multinacionales. "Sé que algunas personas en Europa tienen temores legítimos sobre esto y quiero que puedan decir ahora lo que piensan", dijo el Comisionado de Comercio de la UE, Karel De Gucht. P.C. TLC, Unión Europea, Estados Unidos, economía mundial Sugieren estrategia de ahorro en pensión

Por Notimex Cd. de México México (21 enero 2014).- Las pensiones laborales son susceptibles de incrementarse hasta 15 veces más de lo previsto si se cuenta con una estrategia de ahorro e inversión. En la actualidad, el manejo de las pensiones suele ser poco conocido por la población mexicana, por lo que es vital plantear una estrategia que permita incrementar el monto del beneficio, destacó la directora general de Proyecto Pensiones, Mariana Félix. Según la consultora, existen características en dicho beneficio como el antiguo sistema de pensiones de la anterior ley del Instituto Mexicano del Seguro Social, en la que se puede acceder a un monto de pensión mínima de 2 mil 18 pesos mensuales. No obstante, este monto puede ascender de 10 a 15 veces con asesoría especializada y aportaciones voluntarias invertidas a modo de ahorro estratégico. P.C. pensiones, seguridad social, ahorro Destaca EU oportunidades en México

Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (21 enero 2014).- Como parte de su iniciativa "Mira hacia el Sur", el Departamento de Comercio estadounidense identificó diversos sectores de la economía mexicana que son especialmente atractivos para los exportadores de su país. México destaca en diversos sectores como el de autopartes donde la dependencia dijo que existen grandes oportunidades incluyendo el reemplazo de partes para motores a diesel y gasolina, componentes electrónicos, nuevos sistemas de combustión para reducir las emisiones de gases, entre otros. Además, los materiales y servicios para construcción; aparatos médicos y dentales, servicios de tecnología de la información en el área médica; materiales plásticos y resinas; equipo de empaque, especialmente para la industria de bebidas y alimentos; Tecnología de la Información y comunicaciones; franquicias; equipos y servicios de seguridad y vigilancia; de telecomunicaciones; equipo de infraestructura de transporte; servicios de viaje y de turismo, entre otros. P.C. Estados Unidos, economía mundial El Universal Bajaron aportaciones a estados en noviembre Mario Alberto Verduco| El Universal Las aportaciones que transfirió el gobierno federal a los 31 estados y el Distrito Federal sumaron 49 mil 264 millones de pesos durante noviembre de 2013, lo que significó una caída anual de 3.1%, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). De acuerdo con datos de la dependencia, ese fue el cuarto mes de 2013 en que reportaron cifras negativas los fondos etiquetados que destina la Federación a los gobiernos subnacionales. Las aportaciones forman parte del ramo 33 del Presupuesto de Egresos y son recursos federales que el gobierno transfiere a las entidades mediante ocho fondos que solo pueden emplearse para los fines establecidos en la Ley de Coordinación Fiscal. P.C. entidades federativas, finanzas públicas Acabar con informalidad, plantea Manpower Rubén Migueles| El Universal La informalidad es el principal reto o problema a atacar, dijo Mónica Flores, directora de Manpower México, consultora en materia laboral a nivel internacional. En su opinión, "la informalidad debe reducirse desde varias aristas; hay un tema de evasión, elusión y abuso donde la autoridad tendrá que hacer lo que le corresponde, pero también muchas personas que están en la informalidad se debe a que no les quedó de otra. Quizás no encontraron un empleo formal, porque no tienen las competencias ni los conocimientos que el mercado está requiriendo, y eso tiene que ver a que se deberían estudiar las carreras que se requieren, agregó Flores. La informalidad se debería atacar por diferentes aristas, advierte la especialista. No se va a resolver simplemente por una Reforma Fiscal o por una reforma a la Ley Federal del Trabajo, sino que se debe construir con base en los requerimientos que el mundo laboral requiere. P.C.

economía informal, empleo, reforma fiscal Turismo, motor de desarrollo: Ruiz Massieu Redacción| El Universal La Secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, aseguró que el turismo debe entenderse como es un pilar importante para mover y transformar a México. De visita en España, al presentar una ponencia en la Universidad Autónoma de Madrid, ante estudiantes y académicos de esta casa de estudios, la funcionaria aseveró que el país está abierto a la inversión porque existen grandes oportunidades de negocio para quienes apuestan por esta actividad. Ruiz Massieu resaltó que el turismo en México está creciendo de manera sostenida al dar a esta actividad una nueva visión, y de posicionarla como un motor de desarrollo para el país P.C. turismo Análisis. El impacto regional de la Industria Maquiladora Julio A. Millan| El Universal La Industria Maquiladora y Manufacturera de exportación ocupa un lugar muy relevante en la estructura productiva de la economía mexicana. Considerado como un sector, éste contribuye con la mayor parte de las exportaciones no petroleras de bienes del país, representando, así, un núcleo del crecimiento y del dinamismo del sector externo no financiero. El patrón de crecimiento económico está estrechamente vinculado a la producción de este segmento de la industria. Si bien la maquiladora surgió en 1965, no es sino hasta la década de los ochenta con la apertura comercial y, sobre todo a partir de mediados de los noventa, con la firma del TLCAN, que la Industria Maquiladora de exportación ha sido impulsada por el gobierno como la principal vía de inserción internacional de la economía mexicana y como herramienta para modernizar el tejido productivo mexicano. P.C. industria maquiladora El Economista Reservas internacionales hilan segunda caída Notimex Al 17 de enero de este año, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 176,467 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 59 millones de dólares, la segunda de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) informa que la reducción semanal en las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Economía de México, sin cambios ante repunte global: FMI Yolanda Morales / El Economista Pese reconocer el importante esfuerzo de México para realizar las reformas constitucionales que motivarán un crecimiento robusto en el futuro, el Fondo Monetario Internacional (FMI) dejó sin cambios su previsión de crecimiento para México, tal como la divulgó en octubre pasado, en 3 por ciento. En conferencia telefónica, desde Washington, el economista del FMI y autor de la nota técnica sobre la actualización del Panorama Económico Mundial (WEO por su sigla en inglés), Thomas Helbling dice que la previsión sigue considerando el mejor panorama económico mundial, la dinámica más robusta de Estados Unidos y el avance de las reformas estructurales en el país. P.C. FMI, crecimiento económico Bolsas de Europa cierran con resultados mixtos Reuters Las acciones europeas cerraron casi planas el martes, tras subir durante la jornada a máximos de cinco años y medio por destellos de optimismo generados por los resultados de Unilever y Remy Cointreau SA y por sólidos datos de confianza inversora en Alemania. El índice FTSEurofirst 300 alcanzó durante la sesión un máximo a 1,353.47 puntos -su nivel más alto desde mayo del 2008- antes de recortar el avance y cerrar extraoficialmente con una leve subida del 0.03%, a 1,344.56 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Petróleo, impulsado por pronóstico de AIE Reuters El referencial Brent subía por encima de 107 dólares por barril el martes luego de que la Agencia Internacional de Energía (AIE) elevó su pronóstico para la demanda mundial de crudo este año y estimó que superaría a la oferta ante una aceleración en el crecimiento económico. El organismo asesor de energía de Occidente dijo que la demanda mundial de crudo aumentaría en 1.3 millones de barriles por día (bpd) este año, 50,000 bpd más que en proyecciones anteriores. El petróleo Brent subía 1.45 dólares, a 107.79 dólares por barril a las 1103 GMT luego de caer a mínimos de 105.81 dólares en la sesión previa. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Industria automotriz pide reforzar control aduanal Notimex La industria automotriz del país pidió a las autoridades federales reforzar los sistemas de control en la frontera norte para reducir el impacto ambiental derivado de la importación de vehículos usados procedentes de Estados Unidos. Lo anterior, explicó el presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), Eduardo Solís Sánchez, en tanto se resuelve el tema de los amparos interpuestos por los importadores, quienes introducen al país más de 95% de unidades llamadas "chatarra". Ante la expectativa de que el gobierno federal emita una prórroga a la resolución que reglamenta la importación de vehículos, vigente hasta el próximo 31 de enero, expuso que las importaciones que se efectúan sí otorgan amparos respecto al decreto pero no respecto a las regulaciones en la materia por parte de México. P.C. industria automotriz La Jornada Impuestos al consumo representan 33.8% de ingresos tributarios en AL Por Julio Reyna Quiroz México, DF. Los impuestos generales sobre el consumo representaron el 33.8 por ciento de los ingresos tributarios de los países de América Latina y el Caribe, la región que ha mostrado un "sólido" incremento en la recaudación en los últimos 20 años. Sin embargo, los impuestos selectivos o sobre el comercio internacional disminuyeron en ese año hasta un 17.7 por ciento de la totalidad de los ingresos, señala el documento Estadísticas tributarias en América Latina 1990-2012, elaborado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y el Centro Interamericano de Administraciones Tributarias (CIAT). P.C. OCDE, Cepal, CIAT, ingresos tributarios, impuestos, América Latina El País España bate récords y supera a China como el tercer destino turístico del mundo El País Madrid 21 ENE 2014 - 10:32 CET69 El dato se esperaba, pero este martes se ha hecho oficial: el turismo en España batió récords en 2013 con la llegada de 60.661.073 turistas, lo que supone un alza del 5,6% con respecto a 2012. Frente a la debilidad del conjunto de la economía y la incipiente recuperación, el sector volvió a auparse como la actividad más dinámica de un país que ha logrado adelantar a China como el tercer destino más visitado del mundo gracias, sobre todo, al atractivo de las playas y el clima. El primer puesto sigue estando en poder de Francia (83 millones) y Estados Unidos (67 millones) es el segundo destino. P.C. turismo La desigualdad pone en riesgo la recuperación económica Guy Ryder 21 ENE 2014 - 18:29 CET1 A primera vista, podría parecer que la cumbre de Davos de este año comenzará bajo un buen auspicio, con la noticia de que la economía mundial se está recuperando más rápidamente de lo previsto. Sin embargo, un análisis más detenido de la situación revela un desajuste potencialmente peligroso entre las ganancias y las personas. Los beneficios de las empresas están en alza y los mercados de valores mundiales esperan otro año de abundancia, mientras que al mismo tiempo el desempleo y los ingresos de los hogares están detenidos. P.C. OIT, desempleo,

sector empresarial, economía mundial La edad real de jubilación supera en 2013 por primera vez los 64 años Manuel V. Gómez Madrid 21 ENE 2014 - 14:18 CET25 Los españoles se jubilaron el año pasado a una edad media de 64,3 años. La entrada en vigor en 2013 del retraso paulatino de la edad legal de jubilación de 65 a 67 años, a lo que hay que sumar el endurecimiento de la jubilación anticipada en marzo, han elevado la edad real del retiro en España por encima de los 64 años por primera vez, según el Ministerio de Empleo. El aumento de la edad real de jubilación de 63,9 en 2012 hasta los 64,3 en 2013 es uno de los mayores de los últimos años, cuando el incremento ha sido mucho más paulatino. La responsable de Empleo, Fátima Báñez, en la presentación del estudio Pensiones. Una reforma medular explica este retraso principalmente por una medida que adoptó su departamento en marzo del año pasado, cuando endureció el acceso a la jubilación anticipada y parcial. P.C. pensiones, jubilación, seguridad social